

Article écrit par Service Presse le 19 mai 2022

Gilbert Ramon nous a quittés

Monsieur Gilbert RAMON, qui fut Président de l'Automobile Club de l'Ain et membre du Comité de Direction de l'Automobile Club Association (ACA) de 2005 à 2017, nous a quittés le 13 mai à l'âge de 84 ans.

Les Présidents, les membres du Comité de Direction, la Direction Générale et tous les collaborateurs de l'Automobile Club Association et ses Délégations en régions garderont de lui le souvenir d'un homme engagé. Par ses actions, il a activement contribué au développement du Club tout en cultivant un ancrage local fort.

Nos pensées vont à sa famille et à ses proches.

